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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI - N. 0 6 /lOiS 

. . . . horas e trinta 
Aos vinte e crnco dias do mês de julho de dois mil e dezoito, as quat?~zevar as número 
minuto~, ~a Sala de Aula da Pós-Graduação do CEAVI, na Rua Doutor Getullo a c:tarÍna, teve 
d~i~ mil oito~_entos e _vinte e dois, Bairro Bela Vista, !birama, Estado 3e Sant . r do Alto Vale 
inIcI0 a reuniao ordinaria do Conselho de Centro do Centro de Educaçao Supeno nça dos 

It · ' b b B rth com a prese do aJa1, so a presidência do Diretor Geral, Carlos AI erto ª 'd te deste 
conselheiros que assinaram ao final deste documento. Com a palavra ~ Pres;a: reunião 
conselho agradeceu a presença de todos iniciando assim os trabalhos do dia. A ª d' te a 
anterior,. a saber, 22/06/2018, foi ap~ovada por unanimidade. Durante O expe I~; t(ata 
conselheira Fanni Wippel solicitou a inclusão de pauta do Processos n. 2300/2º181 q . 
da retificação do Edital - DG n. 02/2018 _ PROCAPT; e também seguintes Processos dn~~ 
7099/2018; n. 8316/2018· n 7098/2018· n 8027/2018; 8208/2018; 8301/ 2º18, to d 

, · , · . . , · cursos e tratando sobre a solicitação de participação de técnicos universItanos em 
capacitação pelo Edital PROCAPT. Colocados em votação, foram todos incluídos na pau~a po~ 
unanimidade. Passou-se para o primeiro item da pauta, o Processo n. 4285/2018: origem· 
CEAVI-CCO; interessado: Fernando Scheeffer; assunto: Solicitação de participação_ docente em 
evento. O relator, Tiago Luiz Schmitz, apresentou parecer favorável. Não havendo inter~ssados 
em discutir, o processo foi aprovado por unanimidade. A seguir tratou-se segundo item d~ 
pauta, o Processo n. 3249/2018: origem: CEAVI-SECEG; interessado : Paulo Edemar Barth, 
assunto: Solicitação de participação de técnico em evento, aprovado por ad referendum em 
27/04/2018. A relatora, Fanni Wippel, apresentou parecer favorável. Não havendo 
interessados em discutir, o processo foi homologado por unanimidade. Como terceiro tratou-se 
do Processo n. 3332/2018: origem: CEAVI-SECEG; interessada: Vanessa Carla do Livramento; 
assunto: Solicitação de participação de técnico em evento, aprovado por ad referendum em 
27/04/2018. A relatora, Fanni Wippel, apresentou parecer favorável. Não havendo 
interessados em discutir, o processo foi homologado por unanimidade. Como quarto item da 
pauta tratou-se do Processo n. 5603/2018 : origem: CEAVI-ESO; interessado: Marcelo de 
Souza; assunto: Homologação do resultado das eleições para representantes técnicos e 
discentes do Departamento de Engenharia de Software. Foram eleitos: Ana Paula Wendhausen 
(titular) Lilian Frainer (suplente) como representantes dos técnicos universitários; Jéssica 
Bernardi Petersen (titular) e Adroan Covari Heinen (suplente) com representantes do ~ 
discentes. O relator, Paulo Edison de Lima, apresentou parecer favorável. Não havendo . 
interessados em discutir, o resultado foi homologado por unanimidade. Como quinto item da 
pauta tratou-se do Processo n. 7247/2018: origem: CEAVI-CONCENT; interessado: Carlos 
Alberto Barth; assunto: Homologação do resultado das eleições para representantes técnicos 
na Comissão Permanente de Pessoal Técnico-Administrativo - COOPTA. Foram eleitas as G 
seguintes chapas: Para as vagas disponíveis no edital foram eleitas as seguintes chapas na W 
ordem de classificação : Paulo Edemar Barth (titular) e Iraci Leitzke (suplente); Ana Paula 
Correa Wendhausen (titular) e Rafael Turn~s Silveir~ (suplente) e Tiago Venturi (titular) e , 

item da pauta tratou-se do Processo n. NPP2015020002639/2018 (Plataforma PROPPG): 
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Fanni Wippel (suplente). O relator, Paulo Ed1son de Lima, apresentou parecer favorável. Não , 
havendo interessados em discutir, o resultado foi homologado por unanimidade. Como sexto 

origem : CEAVI-ESA; interessada: Helenne_ Jungblut Geissler; assunto: Proposta de projeto de 
pesquisa intitulado Geoprosessament~ apllca~o ao patrimônio cultural. o relator, Marino Luiz 
Eyerkaufer, apresentou pa~e~er favoravel. N~~ havendo interessados em discutir, 0 processo 
foi homologado por unanimidade. Como setImo item da pauta tratou-se do Processo n. 
NPP2015010003044/2018 (Plataforma PROPPG): origem: CEAVI-ESA; interessada: Helenne 
Jungblut Geissler;. a~su~to: Proposta de projeto de pesquisa intitulado Fotometria digital 
terrestre a curta d1stanc1a para O levantamento e documentação de bens culturais. o relato 
Marino Luiz Eyerkaufer, apresentou pa_recer favorável. Não havendo interessados em discutir, 
0 processo foi homologado por unanimidade. Como oitavo item da pauta tratou-se do p r, 
n. 6082/2018 '. ?rig~m: CEAVI-SE~~G_; interessado: Paulo Edemar Barth ; assunto : Pl;~~!s~~ 
Trabalhos Ind1v1dua1s - PTis Provisonos. A relatora, Marines Lucia Boff apresento 

, - h do 1·nteressados em d' t· ' u parecer 
favoravel. Na~ aven _ iscu ir, o processo foi homologado por unanimidade. 
Como nono item 

I 
d~ p;uta _tratou ~e ~~. ~rocesso n. 7653/2018; origem: CEAVI-DG · 

interessado: Marce O e ouz~, _assun o: eiçao para chefe de Departamento de En h . ' 
de Software. Foi eleita chapa unica composta por: Geraldo Menegazzo Varela (chefe) ;~~il~~~ 
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vahldick _(subchefe). O r . 'vel. Não 
havendo interessados el~tor, Diego Rafael Stüpp, apresentou parecer favora . 'dade 
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passou-se então para ~~ - discu_tir, ~ resultado da eleição foi homologado por _unan_i~EAVI~ 
ESA; interessado: Paul ~t~ns inclu1dos na pauta : Processos n. 2300/2018: onge~Í/2018 _ 
pROCAPT. A relatora F~ ~iso_n de Lima ; assunto : Retificação do Edital - DG n_, ssados 
em discutir, a retifi~a _ nni ~ippel, apresentou parecer favorável. Não havendo int~re ri em: 
cEAVI-DG; interessad ç~o foi aprovada por unanimidade. Processo n. 8301/20~~, 0 

-~ em 
curso de capacitaçã 0· Rena_n Thiago Campestrini; assunto: solicitação. de participaça 

0 
interessado ficou elaº ~~r meio do Edital PROCAPT. A relatora, Fanni W1ppel, relatou ~ue do 
esultado nestes t ssificado em 1° lugar e apresentou parecer favorável a homologaçaT~ 
r t ·. ermos. Processo n 7099/2018 · origem· CEAVI-CRH · interessado: iago 
ven un, assunto· solicit ~ · ' · ' · do Edital 
pROCAPT. A relator aç~o _de participação em curso de capacitação_ por meio 

O 
r e 

apresentou parec a, Fann~ W1ppel, relatou que o interessado ficou class1f1cado e~ 2 luga do ~ 
. teressados er . fav~ravel a homologação do resultado nestes ter~os. Nao haven 
;

31612018
. e~ discutir, a solicitação foi homologada por unanimidade. Processo n: 

1
• ·t ~ 'd ongem: CEAVI-CLICO· interessada · Bernardete da Costa França ; assunto . 

so 1c1 açao e part' · ~ ' · 1 t a . . icipaçao em curso de capacitação por meio do Edital PROCAPT. A re ª or 1 

Fanni, Wippel , relatou que a interessada ficou classificada em 3° lugar e apresentou parecer 
fav_o~av~ ª h~mologação do resultado nestes termos. Não havendo interessados em discutir, ª 
~ohcitaçao foi -~omologada por unanimidade. Processo n. 7098/2018; origem: CEAVI~CFCI; 
int~ressada: Llhan Frainer; assunto: solicitação de participação em curso de capacitaç~~ por 
meio do Edital PROCAPT. A relatora Fanni Wippel relatou que o interessada ficou classificada 

40 1 , , N~ 
em u~ar e apresentou parecer favorável a homologação do resultado nestes termos. ao 
~avend0 interessados em discutir, a solicitação foi homologada por unanimidade. Não havendo 
interessados ~m discutir, a solicitação foi homologada por unanimidade. Proc~s_so ~-
8208/2018 ; ongem: CEAVI-CHGCONT; interessada: Eliane Bueno; solicitação de part1c1paçao 
em curso de capacitação por meio do Edital PROCAPT. A relatora, Fanni Wippel, relatou que a 
interessada ficou classificada em 50 lugar e apresentou parecer favorável a homologação do 
resultado nestes termos. Não havendo interessados em discutir, a solicitação foi homologada 
por unanimidade. Processo n. 8027/2018; origem: CEAVI-BIB; interessada: Dayane Dornelles; 
assunto: solicitação de participação em curso de capacitação por meio do Edital PROCAPT. A 
relatora, Fanni Wippel, relatou que a interessada ficou classificada em 6º lugar, não sendo 
contemplada pelo Edital em função do valor previsto no edital e apresentou parecer favorável 
a homologação do resultado nestes termos. Após discussão, o parecer foi homologado por 
unanimidade. Passou-se para os assuntos gerais e pessoais: o Diretor Geral, Carlos Alberto l 
Barth, comunicou que conseguimos junto a Reitoria da UDESC, por meio de dispensa de 
licitação, o valor necessário para realizar a demolição da estrutura interditada. O serviço será . ~ 1 
realizado pela empresa JC Construções. Comunicou que após realizada a demolição dar-se-á '~ 
inicio ao projeto de reurbanização daquele espaço com área verde, estacionamento 
pavimentado, quiosque, guarita, etc., projeto este que está sendo desenvolvido pela empresa 
PH Engenharia . Comunicou também que foi finalizado o edital de licitação para conclusão da 
obra do bloco de salas de aulas e laboratório do CEAVI e o mesmo já foi entregue na Reitoria 
para publicação. A conselheira Marines sugeriu que seja providenciada uma nota de 
esclarecimento para que toda a comunidade acadêmica esteja ciente do serviço de demolição e y 
também sobre o andamento do edital de finalização da obra do novo prédio. O conselheiro V 
Paulo uma comunicou que se concretizou a vinda do servidor Paulo Roberto da Silva Alves, 
lotado no CAV, vindo em atribuição de exercício para o CEAVI. Por fim, Carlos Alberto Barth 
comunicou que também foi concretizada a vinda do servidor Rafael Rossi Schaefer, lotado na 
Secretaria de Estado da Educação, vindo cedido para a UDESC !birama, solicitações estas que 
foram aprovadas na reunião d 2/05/2018. E, nada mais havendo a tratar, foi declarada 
encerrada a re_união, da qual [ e ª. n Thiago . Campestrini lavrei a presente Ata, que foi 
assinada por mim e por todos o ~ ntes. 
PRESENTES: 

Carlos Alberto Barth : _ _ _ ""'-'-7 1'--it------- - ------------ -

Bernardete da Costa França : _ _ r-- - - --------- ----------

Cristiane Pedro~~ L~ite : ~ : 

Diego Rafael StUPP---e~7 r-ryF-r, -~1 ---------- ----- -----
1 Ata n. 06/2018 
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ex1 \_ 
fernando Scheeffer: ~~r i ____________ _ 

Geraldo Menegazzo Varela : _"-T-_____________ _ 

r,1arines ~ucia Boff:~lt-1~(Pl~~U.l~~,-------------
paulo Ed1son de Lima: __________ ::::::::,---------

117 sérgio Marian: -----.,,.k.==::__.r:::::.::=__:=----------

Tiago Luiz Schmitz :---1-,f/_ ___ :d_
1
~~,.,-:i:-1<~~-~1t;",;;~-,_-~"i:C:1:c;-;i~;;-;,"i,t'.;,~~; __ 118 

secretário: Renan Thiago Campestrini : J 119 
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